



## euro engineering AG setzt Internationalisierungsstrategie fort

euro engineering AG setzt Internationalisierungsstrategie fort <br /> Engineering-Dienstleister auch in der Schweiz und in Belgien unter Firmierung "euro engineering" aktiv<br /> Damit sind in Europa Teams an insgesamt 59 Standorten tätig<br /> Marke setzt länderübergreifend einheitliche, hohe Qualitätsstandards<br /> Die Marke "euro engineering" ist in immer mehr europäischen Ländern präsent: Anfang April hat der Engineering-Dienstleister, der zu den führenden in Deutschland zählt, in der Schweiz die Arbeit aufgenommen. Bereits seit Mitte Februar ist er zudem in Belgien vertreten. Damit sind nun mehr als 3.000 Mitarbeiter an 59 Standorten in insgesamt fünf Ländern unter der Marke "euro engineering" tätig, die bereits seit 1994 in Deutschland und seit 2012 in Frankreich und Italien für höchste Engineering-Dienstleistungsqualität steht. "Zu unseren Kunden zählen viele namhafte, international tätige Kunden. Daher ist es ein logischer und konsequenter Schritt, die 2012 begonnene Internationalisierungsstrategie fortzusetzen und ihnen an weiteren europäischen Standorten Unterstützung auf bekanntem Niveau zu bieten", sagt Stefan Konrad, COO der euro engineering AG in Deutschland. "Nicht ohne Grund steckt 'Europa' im Namen 'euro engineering'."<br /> In der Schweiz sind die Engineering-Experten am neu gegründeten Standort Zürich angesiedelt. Das Team vor Ort setzt strategische Schwerpunkte in den Bereichen Elektrik und Elektronik sowie Maschinen- und Anlagenbau. In Belgien firmieren Niederlassungen in Brüssel, Gent, Antwerpen und Wavre unter "euro engineering", die insgesamt rund 50 Mitarbeiter beschäftigen. Bislang waren die belgischen Standorte unter dem Namen XPE Engineering aktiv. Das Unternehmen, das seit 2009 zur Adecco Group gehört, wurde nun in die euro engineering integriert.<br /> Wenngleich die einzelnen Länderorganisationen autark aufgestellt sind, wird die internationale interne Zusammenarbeit gezielt gefördert. Marketing- und Sales-Maßnahmen etwa werden zentral gesteuert, bei Leadership-Meetings stimmen sich außerdem die Führungskräfte zu wichtigen Themen ab. "Wir legen großen Wert auf eine länderübergreifende Konsistenz", fasst Martin Meier, Director International Business Projects <br /> Branding im Headquater der Adecco Group in der Schweiz, zusammen. Und Stefan Konrad ergänzt: "Unser Ziel ist es, einen einheitlichen hohen Qualitätsstandard über alle Länder hinweg sicherzustellen, um Kunden effektiv bedienen zu können und Mitarbeitern Auslandsprojekte und internationale Karrierewege zu ermöglichen." Um dies zu gewährleisten, durchläuft jede Länderorganisation einen mehrmonatigen Prozess, bevor sie die Arbeit unter dem Namen "euro engineering" aktiv aufnimmt. Dieser Zeitraum bietet die Möglichkeit, Abläufe und Systeme bereits zu adaptieren und an die speziellen Anforderungen des Marktes vor Ort anzupassen. "Wir freuen uns darüber, nun Teil der erfolgreichen internationalen Marke 'euro engineering' zu sein und Synergien mit Teams in den anderen Ländern nutzen zu können", sagt Marc Boriau, Managing Director bei der euro engineering in Belgien. "Von unserem Know-how und unserer Expertise werden die Kollegen an den anderen Standorten sicherlich ebenfalls profitieren."<br /> In Zukunft soll die Internationalisierungsstrategie der euro engineering AG fortgeführt werden. "Derzeit prüfen wir, wie und wo wir die Expansion weiter vorantreiben", so Martin Meier. <br /> Weitere Informationen zur euro engineering AG erhalten Sie unter [www.ee-ag.com](http://www.ee-ag.com) und auf unserer Bewerberseite [www.engineering-you.com](http://www.engineering-you.com). Weitere Informationen zu den internationalen Standorten finden Sie unter [www.euro-engineering.com](http://www.euro-engineering.com).<br /> Über die euro engineering AG<br /> Die euro engineering AG gehört zu den führenden Engineering-Dienstleistern in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation <br /> Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit rund 2.130 Mitarbeiter in 37 Niederlassungen bundesweit. <br /> 2015 erhielt die euro engineering AG zum achten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Top Employers Institute und belegte im Gesamtranking den 3. Platz. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS".<br /> Seit Oktober 2012 ist die "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem vier Standorte mit insgesamt 80 Mitarbeitern in Italien unter "euro engineering". Darüber hinaus ist die "euro engineering" seit dem Jahr 2015 mit vier Standorten und rund 50 Mitarbeitern in Belgien sowie in der Schweiz mit einem Standort in Zürich vertreten. <br /> Als persönliche Ansprechpartner stehen Ihnen zur Verfügung:<br /> euro engineering AG<br /> Stefan Konrad<br /> Vorstand <br /> Lise-Meitner-Str. 15 <br /> 89081 Ulm<br /> Telefon: 0731 - 93 565-0<br /> E-Mail: stefan.konrad@ee-ag.com<br /> euro engineering AG<br /> Angela Ringlein<br /> Referentin Public Relations<br /> Niederkasseler Lohweg 18<br /> 40547 Düsseldorf<br /> Telefon: 0211 - 53 06 53-460<br /> E-Mail: angela.ringlein@ee-ag.com <br /> 

### Pressekontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

stefan.konrad@ee-ag.com

### Firmenkontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

stefan.konrad@ee-ag.com

Über die euro engineering AG Die euro engineering AG gehört zu den führenden Engineering-Dienstleistern in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit rund 2.130 Mitarbeiter in 37 Niederlassungen bundesweit. 2015 erhielt die euro engineering AG zum achten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Top Employers Institute und belegte im Gesamtranking den 3. Platz. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS". Seit Oktober 2012 ist die "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem vier Standorte mit insgesamt 80 Mitarbeitern in Italien unter "euro

engineering". Darüber hinaus ist die "euro engineering" seit dem Jahr 2015 mit vier Standorten und rund 50 Mitarbeitern in Belgien sowie in der Schweiz mit einem Standort in Zürich vertreten.